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Quer saber mesmo o que falta para funcionar melhor a saúde em Manhua-
çu. Quem necessita de atendimento médico sabe porque não funciona. Falar 
de investimento, reestruturação do sistema, contratação de mais médicos, 
construir mais postos de saúde, no momento de crise, não dá para acreditar 
muito, ainda mais que ninguém aponta de onde virá o dinheiro. Em todo 
o Brasil são milhares de obras que estão paradas por falta de grana. O que 
falta é boa gestão administrativa se o prefeito fizesse funcionar o que tem, o 
atendimento iria melhorar bastante; o momento é de vacas magras que pede 
criatividade dos gestores.

O principal problema da saúde ninguém levanta, que é a falta de cumpri-
mento de horário por parte dos médicos, além da defasagem das horas dos 
pacientes, ainda agrava mais o sistema as faltas ao trabalho que é costumeiro, 

e o povo deve lamentar o péssimo trabalho 
dos vereadores que deveriam cobrar e não 
cobram. E sabe porque tudo isso acontece, 
porque na hora de votar a maioria não pen-
sam e acaba escolhendo mal pessoas que não 

sabem o que é precisar de atendimento público. 
Todas as pessoas mais humildes que procuram os serviços sabem do que 

estamos falando, não quero aqui citar nomes, mas para quem duvidar é só 
procurar os serviços. Há sempre uma desculpa, ou o médico está doente ou 
teve que atender outro caso etc, etc, os pacientes estão cansados de ouvir isso. 
A fila era enorme na quarta-feira, 14 de setembro, se o médico atende somente 
as quartas e falta, os serviços acumulam, isso acontece em todos os serviços 
de saúde de Manhuaçu.

Tem médicos que em pleno horário em que deveria estar atendendo no posto 
municipal, está em seu consultório particular, carga horária nunca cumprida, 
nunca exigida pelo prefeito e nem fiscalizado pelos vereadores.

Outro grave problema é achar que vão encontrar um médico para ser Secretá-
rio de Saúde, já tentaram isso, mas não funcionou, Dr. Gulivert vice-prefeito e 
que foi também Secretário de Saúde, mas que acabou abandonando a secretaria 
porque não tinha tempo para isso. A Secretaria de Saúde Municipal necessita 
de atenção especial, muito mais que 8 horas diárias. 

Quem procura a UPA e conversa com os pacientes que estão aguardando 
atendimento, sabe que é demorado e desumano em alguns dias. A saúde do 
município de Manhuaçu está muito ruim, para quem necessita marcar uma 
consulta nos postos de saúde , ou marcar um exame chega a ser desesperador 
para quem tem pressa. Se você necessita de uma cirurgia, aí a coisa é mais 
complicada. A nossa realidade é triste, por estas e outras deficiências é que 
muitos já vão direto para a medicina alternativa, que em muitos casos chegam 
a ser eficiente.

Estamos em plena campanha eleitoral e as propostas dos candidatos dizem 
em novos investimentos, reestruturação do serviço, construções de novos 
postos de saúde e contratação de novos médicos. Uma perguntinha, com que 
dinheiro? A prefeitura não tem, e os governos do estadual e da federação não 
repassam nem os atuais contratados, ou alguém esquece que estamos em uma 
crise sem precedentes. A humanização e fazer cumprir os horários, já teriam 
resolvido mais de 50% dos problemas da saúde de Manhuaçu. 

 A proposta apresentada pelo professor Eduardo Portilho do candidato Sér-
gio Breder toca em um ponto importante. “Quero dizer a todos que gostaria 
de inverter a ordem, da nossa sociedade, ou seja, eu jamais vi um prefeito, 
um candidato a prefeito, ou um membro da alta sociedade na UPA, vejo lá 
as pessoas mais humildes aquelas que não tem condições de ter um plano de 
saúde. É preciso inverter essa ordem da nossa sociedade, e não se pensar de 
cima para baixo, mas em primeiro lugar ouvir os mais carentes da sociedade, 
cadê eles, não estão aqui em nosso meio, nós estamos resolvendo, opinando 
sem ouvi-los, sem escutá-los, então a sociedade só será justa, equânime e cristã 
se ouvir a base dos mais humildes, aqueles que não tem vez e não tem voz, é 
por isso que eu penso que devemos ouvir a população, aqueles que frequen-
tam qualquer órgão da saúde. Nossa palavra-chave é humanização, respeitar 
as pessoas”. Disse o candidato a vice-prefeito professor Eduardo Portilho.

O que muitos pensam da 
saúde de Manhuaçu         

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Produtores pedem controle sobre maçã chinesa

Controle rigoroso de doenças e pragas sobre importações 
de maçã da China, líder mundial, reforço nas subvenções 
do seguro agrícola e apoio ao combate do cancro europeu, 
considerada a principal doença que afeta o cultivo da fruta, 
foram algumas das reivindicações ouvidas na sexta-feira, 
durante audiência da Comissão de Agricultura e Reforma 
Agrária (CRA). A reunião ocorreu em São Joaquim (SC) para 
facilitar a participação dos produtores, já que os catarinenses 
são os maiores produtores da fruta no país. Eles questionaram 
a redução das subvenções ao seguro agrícola, feitas por meio 
do Banco do Brasil, cujo limite baixou no ano passado de 60% 
para 45% do valor do seguro. Os produtores reivindicaram 
linhas de financiamento para ajudar na aquisição de estrutu-
ras para cobertura dos pomares contra as intempéries. — O 
governo gasta milhões subsidiando seguros. Seria melhor 
acharmos financiamento com condições para que os peque-
nos produtores possam esperar que o tempo seja benéfico 
— sugeriu o presidente da Federação da Agricultura e Pecu-
ária do Estado de Santa Catarina (Faesc), José Pedrozo. O 
presidente da Associação dos Produtores de Maçã e Pera de 
Santa Catarina (Amap), Salvio Proença, questionou a redução 
do aporte financeiro ao setor. Segundo dados da entidade, a 
manutenção anual de cada hectare custa entre R$ 45 mil e 
R$ 50 mil, quantia que, segundo a Amap, os produtores não 
conseguem bancar por conta própria. 

Prorrogadas MPs sobre fies e crédito extraordinário

Duas medidas provisórias que expirariam hoje foram 
prorrogadas por 60 dias. Uma das MPs, editada por 
Michel Temer, é a 740/2016, que abre crédito extraordi-
nário de R$ 353 milhões para a Justiça do Trabalho. O 
texto aguarda parecer do relator na Comissão Mista de 
Orçamento (CMO). A outra MP é a 741/2016, que esta-
belece que a remuneração administrativa dos bancos 
na concessão do Fundo de Financiamento Estudantil 
(Fies) será paga pelas instituições privadas de ensino 
superior, e não mais pela União. A MP é analisada por 
uma comissão mista.

Senadores adiam aumento de ministros do SUPREMO

Por falta de consenso entre os líderes partidários, o 
Plenário não votou, na quinta-feira, requerimentos de 
urgência para os projetos que reajustam em 16,3% os 
vencimentos do procurador-geral da República e dos 
ministros do STF. Senadores governistas e da oposição 
concordaram que o momento não é o mais adequado 
para aprovar essas medidas, pois o aumento de minis-
tros gera efeito cascata em toda a magistratura. Renan 
Calheiros defendeu o fim da vinculação automática entre 
os vencimentos dos ministros do STF e outros cargos da 
administração pública.

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Serginho Capoteiro reforma  
de estofados em geral - 

fone (33) 3331-5035
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Dois vereadores que fazem a 
 diferença na Câmara de Lajinha

Na reta final queremos recomendar aos eleitores de lajinha 
dois excelentes nomes da Câmara Municipal de Lajinha, 
ambos já foram presidente, e souberam dignificar o posto 
ocupado trouxeram bons exemplos e souberam administrar 
tendo elogios até pelos adversários.

Em Lajinha são dois candidatos disputando a prefeitura: 
Lúcio pelo PSDB 45 e João Rosendo PMDB 15. 

Aos eleitores indicamos estes dois nomes para a Câmara 
Municipal de Lajinha, pelo trabalho bem desempenhado pe-
los dois Paulo Cesar (PMDB) do lado do Sapo e Renatinho do 
(PSDB) do lado do Jacaré. Eles estão em campanha política 
para suas reeleições. Ficamos muito à vontade, porque um é 
oposição e o outro é da situação, mas ambos já experimenta-
ram os dois lados: o da oposição e o de ser situação. 

Estamos falando de dois vereadores que sabem como 
ninguém exercer as suas funções, eles prestaram um grande 
serviço à Câmara Municipal de Lajinha. Paulo Cesar é um 
grande conhecedor do Regimento Interno e da Lei Orgânica 
Municipal, sendo um dos mais antigos vereadores de Lajinha. 
Renato, também por ocasião em que foi eleito presidente da 
câmara procurou estudar bastante a Lei maior do município 
e o Regimento Interno, de maneira que usa sua função com 
responsabilidade, se tiver de criticar seu prefeito o faz, só 
com o intuito de fazer o melhor para o município. De maneira 
que acompanhando os trabalhos dos dois podemos afirmar 
que a Câmara de Lajinha estará bem servida com a reeleição 
dos dois e quem ganhará com isso será o povo de Lajinha.

Dizem por aí
O quociente eleitoral define os partidos e/ou coligações 

que têm direito a ocupar as vagas em disputa nas eleições 
proporcionais, ou seja: eleições para vereador.

   "Determina-se o quociente eleitoral dividindo-se o nú-
mero de votos válidos apurados pelo de lugares a preencher 
em cada circunscrição eleitoral, desprezada a fração se igual 
ou inferior a meio, equivalente a um, se superior" (Código 
Eleitoral, art. 106). Ou seja, caso a parte fracionária do resul-
tado da divisão seja menor ou igual a 0.5, ela é desprezada. 
Caso contrário, é arredondada para cima.

"Nas eleições proporcionais, contam-se como válidos 
apenas os votos dados a candidatos regularmente inscritos 
e às legendas partidárias" (Lei n. 9.504/97, art. 5º). Ou seja, 
votos em brancos e nulos são desprezados.

Obs.: anteriormente à Lei n. 9.504/97, além dos votos no-
minais e dos votos de legenda, os votos em branco também 
eram computados no cálculo dos votos válidos.

Manhuaçu tem 235 candidatos a vereador, mas dizem que 
apenas 30 candidatos têm chance de disputar as 17 vagas 
da Câmara Municipal. Tem coligação que corre sério risco 
de ter um candidato bem votado, mas não eleger ninguém 
por não atingir o quociente eleitoral. Muitas pessoas são 
contra este sistema, acham que deveriam ser eleitos os mais 
votados. Para muitos é estranho um candidato a vereador 
ter 1500 votos e não ser eleito e um outro ser eleito com 
apenas 200 votos.

Como investir se não há grana
Os candidatos deveriam focar mais na administração, colo-

cando para funcionar bem o que já existem do que prometer 
investimentos, pois sabemos que o Brasil está em recessão, 
você sabe das horas que constam em contrato dos médicos 
que atendem nos postos de saúde municipal, pois bem, será 
que na realidade eles cumprem o horário? O médico atende 
uma vez por semana, a semana passada ele não foi, na outra 

 

também não apareceu, existem dezenas de pessoas para 
passar na perícia, mas o especialista não aparece. Como 
gostaria de ver algum vereador cuidando disso, mas ninguém 
fiscaliza. Em uma proposta junto ao Conselho de Saúde de 
Manhuaçu, enquanto um candidato disse que iria investir, 
construir etc. O prefeito disse como aumentar o serviço de 
saúde, se o governo não paga nem o que está aí. O que falta 
mesmo é fiscalização e fazer funcionar o que tem.

Domingos Montagner em vídeo inédito: 
ator celebrou amor após gravar última 

cena de ‘Velho Chico’

Em sua última entrevista, 
ele falou sobre o encerra-
mento de seu trabalho como 
Santo dos Anjos ao lado de 
Camila Pitanga e Gabriel 
Leone

A bela história de Santo 
dos Anjos contada por Do-
mingos Montagner só foi de 
verdade por causa dele. Do ator que se doou ao personagem 
e, como um perfeito herói, fez acontecer sua trajetória em 
Velho Chico. Ao lado de Camila Pitanga e Gabriel Leone, 
nosso Domingos apareceu sorridente, feliz e leve após gravar 
a última cena da novela, em registro feito com exclusividade 
pelo Gshow.

Nas imagens desta última entrevista, o ator fez um ba-
lanço de suas experiências e ressaltou o trabalho cheio de 
amor, emoção, carinho e amizade com seus companheiros 
de cena que interpretam Tereza e Miguel, mulher e filho de 
seu personagem. E, como Camila diz, “a gente vai sentir 
muita saudade”.

Candidatos de Manhuaçu se reúne na 
Câmara para tratar da causa animal

Candidatos a pre-
feito, vice-prefeito 
e vereador se reu-
niram na Câmara 
Municipal para tra-
tar da causa animal. 
Para os protetores 
dos  animais  de 
Manhuaçu foi um 
grande momento 
em que as necessi-
dades da causa foram apresentadas aos candidatos.  Consi-
deramos um grande avanço para a proteção animal de nossa 
cidade. 

Todos estão se sentindo realizados, eu também considero 
um passo importante. Ouvimos o que cada candidato pensa 
em fazer caso seja eleito.

Precisamos de um programa de conscientização para toda 
a população com relação aos animais que são comunitários, 
esses que muitos estão empenhados em cuidar, tratar com 
alimento e remédios mais a população tem que conscienti-
zar que eles têm direito de viver e que precisam de nossa 
proteção.

Ao próximo prefeito (a) de Manhuaçu
O pessoal da educação indignado com o atual prefeito 

e com o seu candidato a vice, que é professor e se deixa 
levar por proposta tão prejudicial para a educação. “Onde 
se viu um prefeito que está em plena campanha eleitoral 
pedindo aos eleitores os votos para continuar na prefeitura 
por mais 4 anos. Vamos pensar no tanto que ele prejudicou 
a classe dos servidores públicos durante seus 4 anos de 
gestão, quis aumentar a carga horária dos servidores em 
duas horas, fazendo com que os servidores se mobilizas-
sem em uma luta que graças ao trabalho do sindicato e 
o esforço de todos, conseguimos reverter a situação. Os 
servidores municipais estão revoltados com o prefeito que 
deixou os funcionários públicos sem o reajuste anual, e o 
pior, o prefeito mandou a LDO para a Câmara sem prever 
o reajuste para os servidores para o próximo ano, e olhe 

que o seu vice é professor, isso é lastimável! Podemos 
confiar nessa dupla? Será que é isso que queremos para a 
nossa cidade”. Papo dos professores.

Nota

Em relação ao parecer apresentado pelo Procurador Geral 
da República nos autos da Reclamação 25.048, da relatoria 
do Ministro Teori Zavascki, os advogados do ex-Presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva esclarecem o que se segue:

1. O próprio Ministro Teori Zavascki, em 13/09/2016, 
retratou-se sobre a afirmação anterior de que a defesa de 
Lula tentava embaraçar as apurações, de forma que não há 
qualquer espaço para reabrir a discussão;

2. Das quatro reclamações apresentadas no Supremo Tribu-
nal Federal contra atos do juiz Sergio Moro, a defesa de Lula 
obteve decisão favorável em duas delas; em uma, Moro se 
retratou antes de ser proferida uma decisão pelo STF. Apenas 
em uma derradeira reclamação houve decisão desfavorável, 
impugnada por recurso ainda pendente de julgamento;

 3. Esse cenário mostra, de um lado, que a defesa de Lula 
obteve êxito em praticamente todas as reclamações levadas 
ao STF contra o juiz do Paraná. E, de outro lado, que o tra-
balho da defesa está sendo realizado com a observância de 
todos os preceitos legais e éticos.

 O Procurador Geral da República deveria ficar mais 
atento à conduta de seus pares. Membros do Ministério Pú-
blico Federal estão se utilizando de recursos públicos para 
transformar atos processuais em verdadeiros espetáculos 
midiáticos, que maculam indevidamente a honra de pessoas 
inocentes e desprezam garantias fundamentais previstas na 
Constituição Federal e em Tratados Internacionais que o País 
se obrigou a cumprir.

 Cristiano Zanin Martins e Roberto Teixeira

Perdão de dívida de países 
africanos sob suspeita

Leva ao Senado uma das principais pistas na investigação 
do esquema de corrupção envolvendo financiamentos do 
BNDES no exterior, para beneficiar principalmente a emprei-
teira Odebrecht. É que o BNDES só pode financiar obras em 
países que não tenham dívidas junto ao Brasil. A suspeita é 
que os frequentes projetos de “perdão de dívidas”, aprovados 
no Senado, sejam produto de lobby do esquema corrupto.

CPI pode levar, sob vara, 
ator global para depor

O ator e ativista do PT José de Abreu pode encarar a Federal 
em sua porta, para conduzi-lo sob vara para depor na CPI 
da Lei Rouanet. Ele zombou da convocação, pedindo uma 
passagem Paris-Brasília. “Se for necessário, mandaremos 
buscá-lo de jatinho da Polícia Federal”, afirma o deputado 
Sóstenes Cavalcante (DEM-RJ), que o convocou, entre outras 
coisas, para interrogá-lo sobre os R$299 mil que arrecadou, 
sob os favores da Lei Rouanet, e não cumpriu o dever de 
prestar contas.

Beltrão faz falta...
Ex-ministro da Desburocratização, Hélio Beltrão criou 

um princípio já arquivado: “O governo não pode pedir ao 
cidadão qualquer informação disponível na administração 
pública”. Mas a burocracia continua exigindo que o cidadão 
faça provas de obrigações que já cumpriu.

Ócio de Dilma custará mais 
de R$1 milhão ao ano

Apesar de ter sido colocada para fora do 
governo pelo Congresso, a ex-presidente 
Dilma vai custar aos cofres públicos, por 
ano, até morrer, cerca de 1 milhão de 

reais. Ele tem direito ainda a oito funcionários, com salá-
rios mensais entre R$ 2.200,00 a R$ 11 mil. Tem direito 
também a dois automóveis padrão carrão e poderá trocar 
os veículos a cada cinco anos. Tudo por conta dos impostos 
dos contribuintes.
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Em 18 de setembro de 1950, a televisão chegou ao 
Brasil. A TV Tupi, na cidade de São Paulo, foi a 
primeira, não só no Brasil mas também em toda a 

América do Sul. A estreia, assistida apenas por alguns dos 
donos de 200 aparelhos, teve uma programação ao vivo, 
precária e improvisada. A iniciativa era parte do império 
jornalístico chamado “Diários Associados”, do polêmico 
magnata paraibano, Assis Chateaubriand (1892-1968).

Para muitos, a televisão é um mal que se instalou no 
interior dos lares e deve ser combatida com unhas e dentes. 
Tenho um amigo de longa data que, um dia, recém-casado, 
irritado com a influência que a televisão exercia sobre sua 
esposa, partiu para o radicalismo: levou o aparelho lá para 
fora, pegou um machado e, simplesmente, despedaçou o 
aparelho, sob o olhar apavorado da mulher.

Ocorre, porém, que o rádio, a televisão, o computador, 
o jornal, a revista, o telefone (fixo ou celular) e, mais re-
centemente, a Internet, foram todos criados para facilitar 
a comunicação entre nós. Ou seja, o veículo em si não 
é bom nem mau. Tudo depende da forma como vai ser 
usado. Lembremos que o rádio e a TV que, ao chegarem ao 
Brasil, foram crivados de adjetivos nada nobres por parte 
de alguns setores evangélicos, hoje servem a propósitos 
sublimes, como o da pregação do evangelho. É impossível 
avaliar o número de pessoas alcançadas pelo evangelista 
Billy Graham, que, ao longo de seu ministério, soube usar 
a televisão para ampliar o seu auditório.

Como qualquer outro meio de comunicação, a televisão 
pode ser bênção ou maldição na vida do crente. Saber usá-
-la, selecionando criteriosamente o que ver e o que não 
ver, é parte da sabedoria que o Espírito de Deus pode nos 
dar. Tiago disse: “Se algum de vós tem falta de sabedo-
ria, peça a Deus, que a concede livremente a todos sem 
criticar, e lhe será dada” (Tiago 1.5). Copiemos a postura 
do salmista quando diz: “Não porei coisa má diante dos 
meus olhos...” (Salmo 101.3).

Janela do Diabo ou 
Instrumento Divino?

                                            

"A senhorA deveriA estAr presA”.
Renan Calheiros reagir assim aos gritos de “canalha” por parte de Gleisi Hoffmann

COMO NO MENSALÃO, LULA 
ChORA E SE FAZ DE VÍTIMA

Cercado de petistas enrolados em escânda-
los, o ex-presidente lula não explicou nesta 
quinta (15) a denúncia do Ministério Público 
Federal de que, enquanto roubavam a Pe-
trobras, empreiteiras fizeram depósitos de 
R$ 30 milhões do instituto lula e da lils, sua 
empresa de palestras. Fez pose de vítima, até chorou. É 
a sexta vez que recorre a essa estratégia. A primeira foi 
quando chorou negando envolvimento na maracutaia do 
mensalão. Desta vez, só faltou dizer “eu não sabia”.
   
TUTTI BUONA GENTE

Lula estava cercado por Gleisi Hoffmann (PR), Lindbergh 
Farias (RJ), Humberto Costa (PE), Afonso Florence (BA) e 
Paulo Rocha (PA).
   
PROVAS CONTUNDENTES

lula diz que o MPF não tem “provas” contra ele, mas a 
movimentação dos R$ 30 milhões que recebeu de emprei-
teiras é muito contundente.
   
É CRIME, COMPANhEIRO

O PT tenta transformar um caso criminal em questão po-
lítica. Mas os crimes atribuídos a lula serão julgados pela 
Justiça, não nas ruas.
   
OS 300 DE CURITIBA

Ao tentar desqualificar quem o denuncia, Lula atinge o pro-
curador Dallagnol e mais de 300 investigadores da força-
-tarefa da lava Jato.
   
PROJETO PROÍBE PROTESTO 
BLOQUEANDO VIA PÚBLICA

O Senado discute projeto do senador Pedro Chaves (PSC-
-MS) proibindo pedestres de interromper, restringir ou 
perturbar a circulação em via pública sem autorização do 
órgão de trânsito competente. A proposta recupera dispo-
sitivo eliminado da Medida Provisória 699/15, que Dilma 
usou para tentar sufocar protesto de caminhoneiros, ve-
dando a utilização de veículos para bloquear vias públicas.
   
DILMA VETOU

O Congresso alterou o texto original da MP e incluiu a proi-
bição da interrupção também por pedestres, além de veí-
culos. Mas Dilma vetou.
   
VAI TER PROTESTO

O projeto de Pedro Chaves deverá provocar a reação de 
“movimentos sociais” que bloqueiam vias e rodovias com 
frequência e impunemente.
   
LIBERDADES

Ao vetar a medida, Dilma alegou risco de “grave ofensa à 
liberdade de expressão e manifestação”... que ela negou 
aos caminhoneiros.
   
AGRESSÃO TOLA

Em frase de efeito que só impressiona seus adoradores, 
lula chamou o procurador Deltan Dallagnol de “analfabe-
to político”. Ao contrário dele, Deltan estudou muito e foi 
aprovado em concurso no ano de 2003.
   
TROCA-TROCA SUSPEITA

A refinaria de Manguinhos notificou a BR Distribuidora a 
explicar seus repasses ao Sindicom, sindicato das empre-
sas do setor. Personagem da lava Jato, José lima Andra-
de Neto trocou a presidência da BR pela chefia do Sindi-
com. E sabe que o TCU não monitora os gastos da BR.
   
ALIANÇA DESFEITA

Lula e o PT se beneficiaram eleitoralmente das denúncias 
do Ministério Público Federal, na era FHC. A era PT no 
poder fez sumir o procurador luiz Francisco Souza e lula 
desenvolveu repentina ojeriza ao MPF.

A VOZ CONTINUA A MESMA...

...mas os cabelos da senadora Gleisi Hoffmann (PT-PR), 
ex-loura, foram escurecidos para tentar escapar de cida-
dãos indignados, nas ruas. Como a nova “identidade” foi 
revelada ontem, como papagaio de pirata de lula, terá de 
repintá-los. Vermelho ficaria bem adequado.
   
CANDIDATO DERRETE

ibope divulgado quarta-feira (14) mostrou o declínio do 
candidato de Renan Calheiros à prefeitura de Maceió, Cí-
cero Almeida (PMDB). “O candidato do Coronel Saruê está 
derretendo...”, celebram opositores.
   
DURA LEX

Segundo o penalista Marcos Figueiredo, “o Ministério Pú-
blico precisa apresentar elementos de informação que sus-
tentem indícios de autoria e materialidade de crime na hora 
da denúncia. A prova é necessária na hora da condenação. 
Está no Art. 41 do Código de Processo Penal”.
   
RECORDAR É VIVER

lula manifestou súbita preocupação a jornalistas que usam 
capacetes para cobrir manifestações; “uma vergonha”. Em 
2015, ele comemorou a demissão de 440 jornalistas, du-
rante um evento do PT em Salvador.
   
TENTANDO SOBREVIVER

O centrão celebrou reunião com Michel Temer. A avaliação 
é que foi retomado um contato direto com o governo, sem 
necessidade de interlocução. O grupo tinha influência de 
Eduardo Cunha.
   
PENSANDO BEM...

...se lula “passa por momento difícil”, como acha FHC, o 
que dizer da situação dos 12 milhões de brasileiros que o 
governo petista deixou no desemprego?

AGORA SÓ FALTA PRENDER 
O ChEFE DA PROPINOCRACIA

A denúncia devastadora contra o ex-presidente lula, apre-
sentada nesta quarta (14) pela força-tarefa da lava Jato, 
provoca a pergunta que não quer calar: “Por que o ‘co-
mandante máximo da propinocracia’ ainda não foi preso?” 
O meticuloso procurador Deltan Dallagnol mostrou como 
lula, seu PT e cúmplices implantaram um esquema crimi-
noso que resultou, só na Petrobrás, num roubo de R$6,2 
bilhões.

DEVOLVE AÍ, COMPANhEIRO

Num primeiro momento, o MPF exige na Justiça que o ex-
-presidente lula devolva R$87 milhões aos cofres públicos 
em apenas um caso.
   
PODER CORROMPIDO

Segundo Dallagnol, o objetivo de lula com a ladroagem 
era “garantir a governabilidade”. Mas só assegurou a “go-
vernabilidade corrompida”.
   
VIROU REGRA

Procuradores verificaram que o esquema de Lula chegou 
ao ponto de não ser mais necessário cobrar propina. Já 
havia virado regra.

POLÍTICO 171

lula é acusado de corrupção passiva, lavagem de dinheiro, 
ocultação de patrimônio, enriquecimento ilícito, falsidade 
ideológica etc.

PF MONITORA LULA POR NÃO 
DESCARTAR POSSÍVEL FUGA

A Polícia Federal monitora lula por não pode descartar a hipó-
tese de fuga. Afinal, há possibilidade concreta de decretação 
de sua prisão. O ex-presidente tem dito que não “reconhece” 
a autoridade do juiz Sérgio Moro e insiste em ser julgado só 
pelo Supremo Tribunal Federal. Mas foi a fuga de Mauricio 
Funes, ex-presidente de El Salvador, amigo de lula, acusado 
de corrupção, que ligou o “alerta” na força-tarefa.
   

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 
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Semana Internacional do Café 2016 aponta oportunidades para os produtores

Pesquisas eleitorais para 
controle interno e registradas 

(33) 3331-8409 *98887-8409

A taxa de expansão do 
consumo interno de café 
está prevista para 2,9% en-
tre 2016 e 2017, e 1,5%, no 
mundo. Um cenário bas-
tante promissor para novos 
empreendimentos. Por isso, 
as tendências do mercado e 
oportunidades de negócios 
serão debatidas por toda a 
cadeia produtiva do setor 

durante a quarta edição da 
Semana Internacional do 
Café (SIC 2016). O evento 
acontecerá no Expominas, 
em Belo Horizonte, entre 21 
e 23 de setembro.

A proposta é incentivar os 
produtores a conquistar as 
fatias de mercado que estão 
surgindo, com a oferta, prin-
cipalmente, de um artigo de 

excelente qualidade. “Temos 
condições de ocupar esses es-
paços. No entanto, é preciso se 
adequar: reduzir custos, inves-
tir em capacitação e ampliar a 
competitividade. O consumo, 
além de crescente, está em 
transformação. A indicação, 
na maioria dos casos, é não se 
manter apenas como vendedor 
de commodity”, esclarece o 

diretor da Federação da Agri-
cultura e Pecuária do Estado 
de Minas Gerais (FAEMG) 
e presidente das comissões 
de Café da entidade e da 
Confederação da Agricultura 
e Pecuária do Brasil (CNA), 
Breno Mesquita.

Nessa perspectiva, um 
segmento que se destaca é o 
de cafés especiais, realidade 
no país e no mundo, mas que 
ainda representa apenas 20% 
da safra nacional. Além dis-
so, há mercados emergentes 
a serem explorados, como 
o Leste Europeu, China e 
Índia. “A principal bebida 
deles é o chá, porém tem 
aumentado a aceitação do 
café, embora de forma ainda 
incipiente, nesses dois países 
orientais. Precisamos traba-
lhar para  consolidar nosso 
produto por lá”, acrescenta 

o assessor especial de Café 
da Secretaria de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento do 
Estado de Minas Gerais (Se-
apa), Niwton Castro Moraes.

Sobre a Semana Interna-
cional do Café 2016

A Semana Internacional 
do Café (SIC) 2016 é uma 
iniciativa do Sistema FAE-
MG, Café Editora e Sebrae, 
com apoio do Governo de 
Minas, por meio da Secreta-
ria de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento do Estado 
de Minas Gerais (Seapa). 
Reunirá, de 21 a 23 de se-
tembro, no Expominas, em 
Belo Horizonte, toda a cadeia 
produtiva do setor cafeeiro 
nacional e internacional, em 
prol do crescimento social e 
economicamente sustentável 
do produto brasileiro.

O encontro envolve cafei-

cultores, torrefadores, clas-
sificadores, exportadores, 
compradores, fornecedores, 
empresários, baristas, pro-
prietários de cafeterias e 
apreciadores. A estimativa 
é de que essa quarta edição 
do evento gere em torno de 
R$ 27 milhões em negócios, 
valor 8% superior ao regis-
trado no ano passado. São 
esperados 14 mil visitantes e 
165 marcas expositoras. Du-
rante a SIC, ainda é realizada 
a maior feira do segmento, o 
11º Espaço Café Brasil.

Serviço: Semana Inter-
nacional do Café 2016

Data: 21 a 23 de setembro
Horário: das 11h às 20h
Local: Expominas, em 

Belo Horizonte
Programação completa: 

www.semanainternacional-
docafe.com.br
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Entrevista com o candidato a prefeito 
de Manhuaçu  Sérgio Breder

O Jornal das Monta-
nhas entrevistou os 
c inco candidatos 

que concorrem ao cargo 
de prefeito, ou prefeita de 
Manhuaçu para os próxi-
mos 4 quatro anos, que se 
inicia no dia 1º de janeiro 
de 2017. Fizemos 5 per-
guntas para cada candida-
to, abordando projetos que 
cada um gostaria de deixar 
como legado para o muni-
cípio. Outros problemas 
abordados, foram os altos 
alugueis que a prefeitura 
paga. O terreno de Realeza 
que fora comprado para o 
IFET e Hospital Regional. 
A última questão ficou a 
cargo do candidato abor-
dar qualquer assunto de 
seu interesse. A semana 
passada publ icamos as 
entrevistas  do prefei to 
Nail ton e da candidata 
Maria Imaculada. Hoje 
você tem a oportunidade 
de analisar o que pensam 
os candidatos Cici Ma-
galhães,  Sérgio Breder 
e Vinícius de Resende. 
Além do jornal impresso 
você pode também ler em 
nosso site www.jm1.com.
br, ou em nossa Fanpage 
no Facebook.

1) Jornal das Monta-
nhas -  Manhuaçu tem 
5 candidatos a prefeito. 
Por que você acha que o 
eleitor deveria votar em 
você?

Sérgio Breder- Eu não 
acho que o eleitor deva 
votar no Sérgio Breder, 
eu acho que ele deve fazer 
uma avaliação, de todos 
os cinco candidatos são 
experientes em política, 
três já ocuparam cargos 
de prefeito municipal, e 
um de vereador e o outro 
já ocupou a secretaria da 

prefeitura de Manhuaçu. 
Eu acho que o eleitor deve 
fazer uma avaliação, prin-
cipalmente dos três que 
já ocuparam o cargo de 
prefeito, vendo qual que 
administrou melhor e ele 
deve escolher aquele que 
ele entender que for me-
lhor para Manhuaçu. São 
candidatos com a experi-
ência política boa, todos 
os cinco, e eu acredito que 
o povo vai saber escolher 
o melhor para a cidade. O 
que eu quero dizer ao povo 
de Manhuaçu, se eu for o 
escolhido como prefeito, 
vou trabalhar 4 anos para o 
desenvolvimento e o cres-
cimento da nossa cidade, se 
eu não for o escolhido vou 
torcer para que o prefeito 
que ganhe as eleições faça 
uma grande administração 
porque eu gosto de Ma-
nhuaçu, aqui nasci, amo 
essa terra, alguma coisa 
que consegui na minha 
vida está localizada em 
Manhuaçu e a gente torce 
para essa cidade continuar 
a crescer e a desenvolver 
como uma das grandes 
cidades dessa região.  

2) JM - Qual é o seu 
principal projeto para 
Manhuaçu?

Sérgio - Os projetos são 
muitos,  exis tem proje-
tos na área de segurança, 
projetos na área da saúde, 
existem projetos na área 
da educação, enfim são 
projetos que vão tentar di-
minuir os problemas exis-
tentes na nossa cidade. Um 
dos meus projetos é voltar 
valorizar e a respeitar o 
funcional i smo públ ico 
municipal, hoje desres-
peitado pela atual admi-
nistração.  Nós também 
temos que nos preocupar 

com relação aos empregos, 
eu vou construir um mini 
distr i to industr ial  para 
atender principalmente 
as  pequenas empresas, 
as pequenas indústrias, 
para que elas tenham um 
local próprio dotado de 
toda infraestrutura e des-
centralizando também o 
comércio do centro da 
cidade, melhorando o tran-
sito que possa fluir mais 
e melhor e outros benefí-
cios que virão para essas 
empresas. E o trânsito é 
um dos grandes desafios 
da nossa administração 
ou da administração que 
vier a ganhar as eleições. 
Estamos a par de todos os 
problemas que existem 
em Manhuaçu e vamos 
tentar dentro das nossas 
possibilidades diminuir e 
resolve-los num espaço 
mais breve possível.     

3) JM- A prefeitura 
paga alugueis caríssimos 
de imóveis ocupados por 
escolas, postos de saúde 
e secretaria. Seu plano 
de governo trata desse 
assunto?

Sérgio - Com certeza, 
hoje os recursos são meno-
res, o país vive uma crise 
pol í t ica  mui to  grande, 
essa crise política atinge 
nossos Estados e os nos-
sos municípios e o bom 
gestor hoje, ele vai ter 
que se preocupar não com 
os milhões mais com os 
tostões, então, qualquer 
economia que o município 
vier a fazer será bem vinda 
para que os recursos pos-
sam pelo menos atender as 
principais e reais necessi-
dades da nossa população. 

4) JM- Qual seu plano 
para o terreno de Rea-

leza que foi comprado 
para o IFET e Hospital 
Regional?

Sérgio - Eu não gosto 
de falar da administração 
atual, nem da passada, eu 
gosto de falar sobre as 
minhas administrações. A 
compra daquele terreno, 
ela será feita uma ava-
liação, vamos ver o que 
melhor pode ser aprovei-
tado daquele terreno ali, 
porque já que ele é um 
pouco distante da sede 
do município, e eu com 
certeza, vamos aprovei-
tar de uma maneira que 
possa trazer benefícios 
para  população,  o  que 
nós não podemos aceitar 
e que um terreno daquele 
que foi comprado, fique 
ali parado, sem nenhum 
uso por parte dos nossos 
munícipes. Eu comprei na 
época um terreno perto da 
Ponte do Silva e fiz uma 
doação ao Estado para 
que al i  fosse colocada 
uma cadeia pública de 
Manhuaçu e ate hoje não 
foi construída. Todos os 
terrenos que foram doados 
e as entidades que não 
cumpriram a determinação 
daquela doação, eles serão 
retornados ao nosso muni-
cípio e veremos a melhor 
maneira de aproveita-los 
para o bem dos nossos 
munícipes.      

5) JM- Em suas con-
siderações finais. O que 
mais você gostaria de 
dizer aos eleitores de 
Manhuaçu?

Sérgio - Eu gostaria de 
dizer o seguinte: se eu for 
o escolhido nas próximas 
eleições como prefeito 
municipal, o povo de Ma-
nhuaçu pode ter a certeza 
que eu vou trabalhar qua-

tro anos por esse municí-
pio, pretendo encerrar a 
minha carreira política e 
quero se for eleito encerra-
-la com chave de ouro e 
vocês vão ter um prefeito 
trabalhador, competente, 
que vai procurar atender 
a todos os habitantes do 
nosso município princi-
palmente os moradores 
dos nossos distritos, nos-
sas vilas e da nossa zona 
rural. Eu sempre tive uma 

preocupação de trazer os 
benefícios  para  a  sede 
do município, mas nunca 
abandonei um distrito se 
quer uma, vila se quer, 
sempre ali levando obras, 
e ajudando a todos nossos 
moradores e a zona rural 
será beneficiada também 
com estradas, com escolas 
e vamos dar uma atenção 
especial porque sabemos 
que a educação é o futuro 
do Brasil.



7acesse: www.jm1.com.br20 de setembro / 2016

 

O Jornal das Montanhas 
entrevistou os cinco 
candidatos que con-

correm ao cargo de prefeito ou 
prefeita de Manhuaçu para os 
próximos 4 quatro anos, que 
se inicia no dia 1º de janeiro 
de 2017. Fizemos 5 perguntas 
para cada candidato, abordan-
do projetos que cada um gos-
taria de deixar como legado 
para o município. Outros pro-
blemas abordados, foram os 
altos alugueis que a prefeitura 
paga. O terreno de Realeza que 
fora comprado para o IFET e 
Hospital Regional. A última 
questão ficou a cargo do candi-
dato abordar qualquer assunto 
de seu interesse. A semana 
passada publicamos as entre-
vistas do prefeito Nailton e da 
candidata Maria Imaculada. 
Hoje você tem a oportunidade 
de analisar o que pensam os 
candidatos Cici Magalhães, 
Sérgio Breder e Vinícius de 
Resende. Além do jornal im-
presso você pode também ler 
em nosso site www.jm1.com.
br, ou em nossa Fanpage no 
Facebook.

1) - Jornal das Mon-
tanhas - Manhuaçu 
tem 5 candidatos a 
prefeito. Por que você 
acha que o eleitor de-
veria votar em você? 

Cici Magalhães - 
Nossa cidade está para-
da. Precisamos de um 
governo eficiente, mo-
derno e, acima de tudo, 
que ouça e compreenda 
as demandas das pes-
soas.  Eu me preparei 
para a gestão munici-
pal, tenho experiência 
e condições de fazer 
Manhuaçu avançar. Ao 
lado de Renato da Ban-
ca, como vice-prefeito, 
tenho certeza de que 
temos condições de im-
plantar um novo modelo 

de governo para Manhuaçu. 
Temos as melhores relações 
com o Governo de Minas, 
com deputados e secretários de 
Estado, isso nos ajudou a fazer 
muitas coisas no Hospital Cé-
sar Leite e vai nos ajudar ainda 
mais, na Prefeitura, para fazer 
tudo aquilo que Manhuaçu 
tanto precisa, mas com parti-
cipação popular, transparência 
e ouvindo as pessoas.

2) JM - Qual é o seu princi-
pal projeto para Manhuaçu? 

Cici - Nosso plano de gover-
no é detalhado e tem 15 pilares 
principais com propostas para 
todos os setores. Enfim, é um 
projeto completo em que as 
prioridades passam por um 
eixo central que é fazer a pre-
feitura funcionar de verdade, 
tornar a cidade eficiente e ou-
vir as pessoas, a participação 
popular como norte de gestão. 
Nós sabemos fazer, temos 
apoio e competência e estamos 
prontos para administrar.

3) JM - A prefeitura paga 
alugueis caríssimos de imó-
veis ocupados por escolas, 

Entrevista com a candidata a prefeita 
de Manhuaçu Cici Magalhães

postos de saúde e secretarias. 
Seu plano de governo trata 
desse assunto? 

Cici – Sim. Temos projetos 
de construção de escolas, 
UBS, creches, como as que já 
conseguimos para Manhuaçu 
através do trabalho do deputa-
do João Magalhães, que é meu 
irmão. Queremos concentrar 
os serviços públicos num local 
e isso poderá reduzir muito as 
despesas com alugueis e ainda 
facilitar para o cidadão ganhar 
tempo. Como disse, fazer a 
prefeitura funcionar com efi-
ciência e até colocar muitos 
serviços disponíveis pela inter-
net. Nós temos apoio político 
para conseguir os recursos 
necessários para fazer isso.

4) JM -  Qual seu plano 
para o terreno de Realeza 
que foi comprado para o 
IFET e Hospital Regional?

Cici - Nós já temos um 
grande hospital regional, que 
é o hospital César Leite. Já 
existe um prédio enorme para 
ser concluído e que vai do-
brar o número de vagas para 
atendimento.  A saúde vai 
ser prioridade conosco, mas 
vamos colocar os postinhos 
para funcionar, ter remédio, 
médico atendendo. Acabar 
com a fila de cirurgias, a de-
mora e a superlotação na UPA 
e investir muito, inclusive, 
nos distritos para que tenham 

saúde perto deles. O povo já 
sabe que esse projeto do atual 
prefeito foi uma enganação. 
Sobre o terreno, queremos 
realmente que o IFET cresça, 
mas vamos ouvir a população 
e saber o que ela quer. O que 
não podemos é fazer igual está 
aí, um governo que não ouve 
as pessoas e sai desperdiçando 
dinheiro público sem ter nem 
projeto.

5)  JM - Em suas consi-
derações finais. O que mais 
o você gostaria de dizer ao 
povo de Manhuaçu? 

Cici - Quero ser prefeita, 
porque Manhuaçu e todos 
nós temos pressa para ver os 
problemas resolvidos. Nós 
temos apoio do Governo 
de Minas, sabemos onde 
buscar recursos para fazer 
obras. Temos coragem e 
capacidade para mudar 
Manhuaçu de verdade. Não 
podemos arriscar mais qua-
tro anos.  Vou investir na 
educação, buscar soluções 
para o trânsito, a agricultu-
ra, a falta d´água na cidade, 
tirar a saúde da UTI, a falta 
de segurança, fazer as obras 
que os distritos precisam, 
enfim melhorias na zona 
rural. Nossa cidade precisa 
de um governo forte. Por 
tudo isso, eu peço o voto 
de confiança dos manhua-
çuenses. 
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O Jorna l  das  Mon -
tanhas entrevistou 
os cinco candidatos 

que concorrem ao cargo 
de prefeito, ou prefeita de 
Manhuaçu para os próxi-
mos 4 quatro anos, que se 
inicia no dia 1º de janeiro 
de 2017. Fizemos 5 per-
guntas para cada candidato, 
abordando projetos que 
cada um gostaria de deixar 
como legado para o mu-
nicípio. Outros problemas 
abordados, foram os altos 
alugueis que a prefeitura 
paga. O terreno de Realeza 
que fora comprado para o 
IFET e Hospital Regional. 
A última questão ficou a 
cargo do candidato abordar 
qualquer assunto de seu 
interesse. A semana passada 
publicamos as entrevistas 
do prefeito Nailton e da 
candidata Maria Imaculada. 
Hoje você tem a oportu-
nidade de analisar o que 
pensam os candidatos Cici 
Magalhães, Sérgio Breder 
e Vinícius de Resende. 
Além do jornal impresso 
você pode também ler em 
nosso site www.jm1.com.
br, e em nossa Fanpage no 
Facebook.

1) Jornal das Monta-
nhas - Manhuaçu tem 5 
candidatos a prefeito. Por 
que você acha que o eleitor 
deveria votar em você?

Vinícius de Resende 
- Primeiramente por que 
Vinícius de Resende e Tia 
Cléa, realmente represen-
tam a verdadeira mudança, 
os outros candidatos como 
nós sabemos, já tiveram 
oportunidades de serem 
prefeito, vice-prefeito e 

vereador e nós estamos nos 
candidatando pela primeira 
vez ao cargo de prefeito na 
certeza que a política pre-
cisa mudar. É triste ver o 
cenário político nacional e 
também o municipal sobre 
turbulências de diversos 
tipos e nós vamos ser di-
ferentes, nós não estamos 
aqui para prometer, nós 
somos contra a corrupção, 
contra o apadrinhamen-
to, nós realmente vamos 
dar oportunidade a todos, 
vamos fazer uma admi-
nistração participativa e 
transparente acima de tudo, 
por esse e outros tantos 
motivos que nós estamos 
pedindo que acreditem 
no nosso projeto, porque 
Vinícius de Resende e Tia 
Cléa são os únicos nomes 
que realmente representam 
a renovação da política 
municipal.    

2)  JM- Qual é o seu 
principal projeto para 
Manhuaçu?

Vinícius - Nosso princi-
pal projeto para Manhuaçu 
é fazer diferente do que to-
dos os candidatos fizeram. 
Manhuaçu precisa avançar 
muito mais, e vai ser com 
obras estruturais, vai ser 
com mais atenção em saúde 
e em especial atenção tam-
bém na educação, porque é 
daí que nosso futuro nasce, 
com investimento na saúde 
e na educação, com atenção 
voltada à segurança pública 
que muito incomoda no 
nosso município e vamos 
trabalhar arduamente. Em 
fim buscando soluções não 
só para segurança mais 
para o nosso trânsito, o 

nosso meio ambiente, haja 
vista que nenhum governo 
se preocupou com a nossa 
água e estamos ai a mercê 
de um colapso seja na cap-
tação, na distribuição e no 
abastecimento de água. 

  
3)  JM- A prefeitura 

paga alugueis caríssimos 
de imóveis ocupados por 
escolas, postos de saúde 
e secretaria. Seu plano 
de governo trata desse 
assunto?

Vinícius - Nosso plano 
de governo esta disponível 
tanto no cartório eleitoral, 
como na nossa Fanpage 
no Facebook, ele trata de 
diversos assuntos pontuan-
do 19 pontos: dentre eles 
de forma mais especificas 
e outros de forma mais 
abrangentes. O nosso plano 
esta sempre aberto a novas 
adequações, mais no que 
tange a essa reestruturação 
ele também é contempla-
do. Essa realidade desses 
alugueis infelizmente já 
vem dessa política tradi-
cional, não apenas do atual 
governo mais de todos es-
ses outros candidatos que 
tiveram a oportunidade de 
governar essa cidade ou de 
ser vereador e fiscalizar. 
Nós Vinícius de Resende e 
Tia Cléa, como tenho dito, 
representamos a verdadeira 
mudança, vamos buscar 
combater esses gastos des-
necessários muito deles in-
clusive são pagos para que o 
imóvel fique fechado e nós 
vamos usar os espaços que 
nós já temos para realocar 
as secretarias e os órgãos 
dos quais dependem de 
ajuda da prefeitura, vamos 

ter total atenção com isso 
porque dinheiro público é 
coisa séria. 

4) JM- Qual seu plano 
para o terreno de Rea-
leza que foi comprado 
para o IFET e Hospital 
Regional?

Vinícius - Nosso plano 
é dar continuidade a todos 
os projetos desse atual 
governo e de outros go-
vernos que a população e a 
administração entenderem 
que são viáveis e impor-
tantes. Eu particularmente 
sou formado no IFET, na 
Escola Federal de Barba-
cena, onde, na época tive 
que ir a Barbacena estudar 
técnica de agropecuária e 
tenho certeza que Manhua-
çu precisa avançar muito 
nesse sentido. Aquela área 
pode ser sim perfeitamente 
aproveitada para o IFET, 
para a construção de um 
laboratório de campo. Bem 
como Manhuaçu precisa 
sim, ter olhos para um 
Hospital  Regional ,  um 
hospital onde visa atender 
não só a nossa população 
mais a população circun-
vizinha, pois, Manhuaçu 
é cidade polo, haja vista 
que Realeza, é um entron-
camento muito importan-
te,  eu também acredito 
que a localização daquele 
imóvel está num ponto 
estratégico, mas a questão 
do hospital precisa ser me-
lhor analisada e antes da 
construção daquele hos-
pital precisamos resolver 
nossos problemas cruciais 
da nossa saúde dentro do 
município, nos distritos e 
na zona rural.

Entrevista com o candidato a prefeito 
de Manhuaçu Vinícius de Resende

5) JM- Em suas conside-
rações finais. O que mais 
você gostaria de dizer aos 
leitores de Manhuaçu?

Vinícius - Eu gostaria, de 
apenas pedir uma oportuni-
dade, Vinícius de Resende 
e Tia Cléa, o número 20 
do Partido Social Cris-
tão (PSC), vem com uma 
forma diferente de fazer 
política, nós dispensamos 
apoio de algumas figuras 
e até empresas, pois nós 
não vamos comprometer 
o nosso governo com in-
teresses próprios de usos 
hediondos, mas nós temos 
certeza que vamos governar 
para os eleitores e todo o 

povo de Manhuaçu. A po-
lítica precisa mudar e com 
Vinícius de Resende e Tia 
Cléa, a política vai mudar. 
É nesse sentindo que esta-
mos trabalhando e tenho 
certeza que nossa voz vai 
chegar em todos os cantos 
e a população vai saber 
decidir que precisamos da 
mudança, mas temos que 
ter mudanças para melhor, 
não podemos retroagir. 
Manhuaçu pode muito mais 
do que é, Manhuaçu precisa 
melhorar, Manhuaçu é uma 
potência como tenho dito, 
mas falta uma administra-
ção moderna voltada para 
o século XXI.



9acesse: www.jm1.com.br20 de setembro / 2016

POLÍCIA POLÍCIA

Divino: Corpo carbonizado é encontrado 
dentro de veículo incendiado

Santana do Manhuaçu:
Caminhão tomba em serra na MG-111

Foragido é preso em Lajinha

Morre terceira vítima do acidente ocorrido no domingo(11) na BR-116

A polícia de Divino  investiga a morte de 
uma pessoa  encontrada carbonizada dentro 
de  um automóvel  na noite de domingo(11/09) 
na comunidade dos Ferreiras. Até o momento 
ainda não há informações oficiais se o corpo 
encontrado  é de homem ou de  mulher.

A PM esteve  no local do crime, onde de-
parou com  um  veículo VW, modelo 4 portas  
totalmente destruído. Policiais  verificaram que 
dentro do carro  havia um corpo  carbonizado,  
não sendo possível identificar a vitima. Infor-
mações foram levantadas e segundo Boletim 
de Ocorrência, três suspeitos podem ter ligação 
com o crime. Porém, ainda não há detalhes. Mi-
litares  registram depoimentos de pessoas  que 
disseram ter ouvido disparos de arma de fogo  
em uma comunidade na zona rural de Orizânia  

LAJINHA (MG) - A Polícia 
Civil da Delegacia de Lajinha 
informou nesta quinta-feira, 
15/09, que foi preso Jocélio 
Gonçalves Rodrigues.

Após informação da Polícia 
Civil de Caratinga sobre o possí-
vel paradeiro de Jocélio Gonçal-
ves, a equipe foi até o local onde 
ele estava residindo e cumpriu 
Mandado de Prisão expedido 
pela comarca de Petrópolis- RJ 
pelo crime de roubo qualificado.

Após levantamentos, a PC de 
Lajinha descobriu que Jocélio, 
conhecido na comunidade como 

Nenê, estava residindo numa 
propriedade rural do município. 
O foragido foi preso e conduzi-
do até o Presídio de Manhumi-
rim de onde ainda está semana 
será recambiado para o presídio 
de Petrópolis - RJ.

Em consultado ao banco de 
dados nacional de Mandados de 
Prisão, verificou-se que além do 
mandado de Petrópolis, Jocélio 
ainda possui outro mandado 
de prisão da cidade de Ibatiba 
(ES).

Com informações 
da Polícia Civil 

Faleceu no Hospital São Pau-
lo (HSP), na tarde de segunda-
-feira (12), o menino de três anos 
que foi uma das oito vítimas de 
uma colisão frontal entre dois 
automóveis ocorrida no início 
da noite de domingo (11), na 
BR-116, entre Muriaé e o trevo 
de acesso ao distrito de Itamuri. 
Weslley da Silva Rodrigues es-
tava com os pais, no GM Onix 
que seguia sentido a Muriaé e 
se chocou com um Vectra que 
trafegava no sentido oposto.

O garoto estava internado 
em estado grave na UTI pediá-
trica do HSP. Ele sofreu parada 
cardiorrespiratória no local 
do acidente foi reanimado em 
um esforço conjunto do Corpo 
de Bombeiros, Samu e de um 
pediatra que parou para ajudar 
no socorro.

Weslley, de 39 anos, e a mãe 
de 35, seguem internados, a 
principio, sem risco de morte.

Duas passageiras do outro 
carro envolvido no aciden-

te  também perderam a vida. 
Alexandra Pereira dos Santos 
Gonçalves, de 56 anos, e a filha 
Larissa Gonçalves,21, estavam 
no banco de trás do Vectra  e 
morreram no local.

O filho de Alexandra, de 28 
anos, que conduzia o veículo, 
sua esposa de 32 e o filho do ca-
sal, de um ano, ficaram feridos.

A perícia da Polícia Civil 
investiga as causa do acidente.

Mensagem do pediatra: O 
médico Wellington Magalhães, 

Na chamada serra da Ra-
padura, na zona rural de 
Santana do Manhuaçu, 

a Polícia Militar Rodoviária e o 
Corpo de Bombeiros registra-
ram acidente com um caminhão 
no km 33 da MG 111 – O moto-
rista sofreu somente escoriações 
e socorrido pela ambulância 
da Prefeitura de São José do 
Mantimento. O caminhão estava 
carregado com argila e seguia 
sentido Rio de Janeiro.

pediatra que prestou socorro ao 
menino na rodovia, deixou uma 
mensagem emocionada entre os 
“comentários” da reportagem 
sobre o acidente publicada no 
site da Rádio Muriaé.

Wellington é muriaeense e há 
anos atua como chefe da UTI 
Pediátrica do hospital São José 
do Avaí, na cidade de Itaperu-

na, onde reside com a esposa 
Analice, que é fisioterapeuta 

especializada em atendimento 
pediátrico.

e que teriam visto um Gol cinza saindo do local 
com três indivíduos , sendo que um deles teria 
tido desentendimento  com duas pessoas da lo-
calidade.  O corpo que foi  encontrado dentro do 
veículo está no IML de Muriaé (Instituto Médico 
Legal). O crime segue sendo investigado.

Jornal O Campeão 
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HORÓSCOPO
ÁRiES – de 21/3 a 20/4 - Com o eclipse lunar, há 

uma forte perspectiva direcionada à espiritualidade. isso 
permitirá uma tendência a reflexões sobre a necessidade 
de equilibrar o mundo material com o mundo espiritual (do 
conhecimento e dos pensamentos elevados).

RElACiONAMENTOS: geralmente esse tipo de eclipse, no caso o lunar, 
traz a necessidade de revisões emocionais. Para os arianos, a família e as 
relações inerentes ao lar podem encontrar dificuldades nos próximos seis 
meses. Ter paciência e equilíbrio será fundamental nesse processo.

TOURO – de 21/4 a 20/5 - Será necessário revisões no lado do trabalho 
ou das associações em que estiver exercendo alguma prática para poder pro-
gredir. isso também deve incluir até os meios de condução como automóveis 
de sua propriedade e as tecnologias do cotidiano. lentidão de forma geral.

RElACiONAMENTOS: no amor a previsão é de possíveis altos e baixos, 
principalmente com a diferença de pontos de vista e com ciúmes. Para quem 
estiver só, é possível pintar um clima de romance ou aumentar o interesse 
por alguém ligado à profissão.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6 - Mesmo com o eclipse lunar a atingir o lado 
mais emocional e atraindo dúvidas, Júpiter proporcionará momentos de maior 
alegria e intensidade. Há muita movimentação no campo profissional, mas 
deverá procurar se organizar melhor e se poupar fisicamente para poder 
conquistar seus objetivos adiante.

RELACIONAMENTOS: algumas dificuldades básicas com parentes, com 
conversinhas e falatórios, podem ocorrer. Vai de você querer dar ouvidos ou 
não. No amor bons momentos poderão ratificar a cumplicidade do casal. Para 
quem estiver só, pode pintar um clima com alguém conhecido.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7 - Se ainda não aconteceram as mudanças que 
esperava na carreira, agora tem tudo para acontecer. lembre-se: mudanças 
podem afetar sua imagem. Elas podem ser bem-vindas ou não. Para isso 
terá de ter equilíbrio para saber lidar com novas situações, sobretudo ter 
paciência para dar tempo ao tempo.

RElACiONAMENTOS: até então as pessoas de seu meio social, incluindo 
evidentemente a família, têm uma imagem construída a seu respeito. O eclip-
se lunar do dia 16 de setembro poderá forçar a tomar iniciativas e decisões. 
Isso tudo poderá refletir até no amor e em sua carência.

lEÃO – de 23/7 a 22/8 - A partir de hoje é importante evitar chances de 
riscos e estar em zonas de perigo, pois com o eclipse lunar de hoje, há uma 
propensão a situações difíceis nesse sentido. Prepare-se para despesas 
extras e para rever prioridades.

RElACiONAMENTOS: é possível surgir alguém que desperte maiores 
interesses, isto é, se estiver só e quiser abrir o coração para uma nova 
paixão. A situação amorosa tende a ser intensa, mas seria interessante 
manter os pés no chão e não esperar tanto para não ter de remediar depois.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9- É possível ter de contornar dificuldades 
profissionais, principalmente no lado mais burocrático tanto em entidades 
públicas como com entidades privadas. O melhor, portanto, é que há estímulo 
a atitudes mais proativas que poderão lhe favorecer com reconhecimento.

RElACiONAMENTOS: preste atenção nas questões familiares para não 
resvalarem na relação amorosa. Se bem que muitas vezes é praticamente 
impossível se isolar. No amor, seja duradouro ou no início, pode ser neces-
sária a famosa D.R. para colocar os pingos nos is. E isso inclui as parcerias 
e algumas amizades recentes.

liBRA – de 23/9 a 22/10 - Algumas alterações no cotidiano, e também na 
vida profissional, podem significar adaptabilidade com ou sem dificuldades 
naturais. A boa notícia é que Júpiter já começa a influenciar positivamente as 
librianas do primeiro decanato (23/09 a 01/10) oportunizando e contribuindo 
com maior otimismo para seguir em frente.

RElACiONAMENTOS: se estiver em um sério, forte e estável, apesar 
de pequenos entraves e necessidade de pontuais reflexões, há tendência a 
sobreviver com a influência do eclipse lunar. Agora aqueles relacionamen-
tos que estão por um fio, podem sofrer rompimentos, principalmente pela 
instabilidade emocional do momento.

ESCORPiÃO – de 23/10 a 21/11 - Continua a essência da semana 
passada, sobretudo em relação a um olhar mais intenso a respeito da 
vida espiritualizada. Pequenas questões familiares podem requerer ações 
pontuais e determinadas para equacionar problemas. A vida é assim, mo-
mentos alternados em que a importância de cada um será determinante à 
evolução de todos.

RELACIONAMENTOS: para quem tem filhos ou enteados, é importante 
prestar atenção aonde vão para evitar problemas. No amor, bons momentos 
estão a caminho, principalmente para ratificar a cumplicidade do casal, algo 
que as escorpianas adoram.

SAGiTÁRiO – de 22/11 a 21/12 - Apesar de o otimismo latente no coração 
das sagitarianas, o Sol em Virgem ainda pressupõe maior condição de estar 
com os pés no chão. Ou seja, mesmo com o choque da realidade, ainda é 
possível sonhar com projetos e ações importantes para sua vida profissio-
nal. O melhor é que sua autoconfiança pode ser o diferencial com equipes.

RElACiONAMENTOS: para quem estiver num relacionamento sério, há 
um clima de paixão, companheirismo e de dedicação ao outro que poderá 
ser revelador. A situação só muda se um dos cônjuges estiver com problemas 
financeiros e não tiver a capacidade de separar as emoções.

CAPRiCÓRNiO – de 22/12 a 20/1 - É possível a mudança de planos 
a partir de um contato, por exemplo, de uma pessoa que tenha projeção 
política ou tenha influência em sua área de trabalho ou atuação. Procure, 
nesse processo, manter a paciência para se manifestar coerentemente de 
forma precisa e sem floreios demais.

RElACiONAMENTOS: é preciso ter autocontrole e paciência com familia-
res, ainda mais com exigências por maior participação em casa etc. Algumas 
turbulências momentâneas podem minar a relação mais duradoura, mas 
nada como o bom senso para deixar tudo em pratos limpos.

AQUÁRiO – de 21/1 a 19/2 - O período é de altos e baixos, só que neste 
momento os aquarianos têm em seu favor o posicionamento de Júpiter, o 
qual oferece oportunidades a partir de novidades pontuais. As finanças de-
vem passar por mudanças e requererá maior paciência com a necessidade 
de rever prioridades.

RElACiONAMENTOS: como a movimentação está intensa no campo da 
imaginação e dos sonhos por novas conquistas, o amor duradouro segue 
normal, sem maiores emoções de forma geral.

PEiXES – de 20/2 a 20/3 - 
Com o eclipse lunar no dia 16 de setembro, as parcerias, as sociedades, 

os fornecedores, entre outros podem sofrer alterações, ainda mais porque 
haverá necessidade de rever algumas. Pode ser que emoções e situações 
passadas interfiram em decisões, mas não se esqueça: pés no chão.

RElACiONAMENTOS: as amizades e o próprio amor podem ser questio-
nados nesse momento com o eclipse lunar avassalador que faz justamente 
acontecer isso tudo. Fatos passados podem vir à tona, inclusive da pessoa 
amada que poderá sentir questões do passado e interferir no relacionamento 
atual. Bom senso e paciência clamam nesse período.

Astrológica por Claudia Vannini

                             ENTRETENiMENTO
CAÇA-PALAVRAS

CURIOSIDADES
ASPIRINA - A conversão do ácido acetil sa-

licílico ( AAS) só foi obtida em 1899. A aspirina, 
como é conhecido comercialmente o composto, 
é o remédio mais utilizado no mundo e foi um 
dos primeiros sucessos da indústria farmacêu-
tica no combate à dor.

AUSTRALOPITECO - Australopiteco ( “ma-
caco do sul”) foi o nome genérico dado aos 
primeiros membros de uma série de fósseis 
de criaturas, proximamente relacionadas. O 
primeiro exemplar foi descoberto em 1924, na 
África do Sul.

AUTOMÓVEL - Os automóveis a gasolina 

começaram a ser produzidos na Europa no final 
do século XiX. A produção em série do “Modelo 
T”, de Henry Ford e os métodos industriais de 
produção dos derivados de petróleo tornaram o 
automóvel popular no século XX.

BEBÊ DE PROVETA - Chama-se bebê de 
proveta o que se desenvolve a partir de um 
óvulo maduro, fertilizado em laboratório, fora do 
corpo humano e que posteriormente é introdu-
zido no útero, onde vai ocorrer a sua gestação. 
A primeira experiência de sucesso envolvendo 
um ser humano foi realizada por Patrick Step-
toe e R.G.Edwards, na inglaterra, em 1978.

SEtE ERROS

O Caldeirão
Há uma piada sobre o preconceito com 

relação a quem ganha dinheiro. Conta que 
cada um que morria ia para o caldeirão 
de suas respectivas cidades. Estava lá o 
caldeirão de Ipatinga todo em aço esco-
vado, o de Itabira feito em ferro puro, o 
de João Monlevade, de barro resistente e 
brilhante... Um recém chegado observa e 
vê que cada caldeirão tem um guarda que 
bate em quem tenta sair do seu recipiente, 
porém, mais adiante, nota que o caldeirão 
da cidade X ( fica a cargo da sua imagi-
nação, não mencionarei qual cidade para 
não reforçar preconceitos regionais ) não 
havia o guardião para empurrar de volta 
os dissidentes. Estranhou e perguntou ao 
anfitrião:

- Por quê aquele caldeirão não tem 
guarda? 

- Não precisa. Nesta cidade, quando al-
guém tenta subir, os outros o puxam de 
volta.

Cão inteligente
Um homem disse ao outro:
- Estou cansado do meu cachorro. Ele 

persegue qualquer um de bicicleta.
- O que vai fazer ? Mandá-lo para um 

depósito público ? Vendê-lo ?
- Nada tão drástico. Acho que é só to-

mar a bicicleta dele.

Marido e mulher
Marido e mulher estão num tremendo 

bate-boca quando a campainha toca. A 
empregada abre a porta:

- Gostaria de falar com o dono da casa 
– pede uma senhora.

E a empregada responde:
- A senhora vai ter de esperar um bom 

tempo, porque já faz mais de uma hora 
que eles estão discutindo exatamente isso: 
quem é o dono da casa!

Solteira
Uma mulher passava as compras no 

caixa de supermercado e percebeu que um 
bêbado examinava detalhadamente seus 
itens de compra: 2 caixas de leite integral, 
1 dúzia de ovos, 1 litro de suco de laranja, 1 
alface americana, 1 kg de café e 1 pacote de 
bacon fatiado. Enquanto o caixa registrava, 
o bêbado dirigiu-se a ela e disse: “Você 
deve ser solteira”. A mulher ficou um pou-
co espantada com a declaração, e intrigada 
com a intuição do bêbado, já que, de fato, 
era solteira. Ela olhou os seis itens sobre 
a esteira e nada viu de particular, em sua 
seleção, que pudesse sugerir ao bêbado seu 
estado civil. Com a curiosidade aguçada, 
ela disse: “O senhor está absolutamente 
correto. Mas como o senhor conseguiu 
descobrir isso?” E o bêbado respondeu: “É 
porque você é feia pra caramba!”

Elogio
- Querido, o que você mais prefere? Uma 

mulher bonita ou uma mulher inteligente?
- Nem uma, nem outra.. meu amor.. Você 

sabe que eu gosto só de você!
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IML divulga a causa da morte de 
Domingos Montagner: “asfixia 

mecânica por afogamento”
Foi divulgado, às 3h da madrugada de 

sexta-feira, 16, o resultado da necropsia 
de Domingos Montagner. De acordo com 
José Aparecido Cardoso, diretor do Insti-
tuto Médico Legal (IML) de Sergipe, Ala-
goas, o ator morreu em decorrência de um 
afogamento. “Nós encontramos algumas 
lesões superficiais e a causa da morte foi 
constatada por afogamento”, revelou Car-
doso. O corpo do ex-palhaço foi encontra-
do no final da tarde da quinta-feira, 15, a 
18 metros de profundidade e a 320 metros 
da prainha de Canindé do São Francisco, 
onde ele foi visto pela última vez. De acor-
do com informações do “G1”.

De acordo com o profissional do IML, ainda será emitida uma 
declaração de óbito que atestará asfixia mecânica por afogamento 
como causa da morte. Enquanto isso, o Instituto aguarda a chegada 
de algum parente ou responsável para fazer a liberação do corpo.  
A regra pede que o procedimento seja feito por alguém de grau de 
parentesco próximo, como pai, mãe, irmão, filho ou esposa ou que 
haja uma procuração assinada. Domingos deixou a esposa, Luciana 
Lima, e três filhos, Leo, Dante e Antonio.

O Santo de “Velho Chico” faleceu, na quinta-feira, após, ao lado 
de Camila Pitanga – que passa bem – resolver dar um mergulho no 
Rio São Francisco. Por conta da forte correnteza, Domingos acabou 
sendo levado e não voltou mais à superfície. Ao mesmo tempo, seu 
par romântico na novela das 21h da Globo, ao notar o desapareci-
mento do amigo, chamou as autoridades que iniciaram as buscas.

Wanessa relembra polêmica com Rafinha
De alfinetadas a revelações sobre a vida 

íntima, as celebridades colocaram a Boca 
no Trombone durante a última semana.

Wanessa Camargo, por exemplo, desa-
bafou, pela primeira vez, a respeito do pro-
cesso contra Rafinha Bastos.

“Esse dinheiro não veio ainda, mas eu 
vou dizer para você uma coisa: eu trocaria 
esse dinheiro inteiro ou o dobro dele para 
não ter vivido o que eu vivi. Eu trocaria 

qualquer dinheiro no mundo para não viver o que eu vivi. Grávida 
do meu primeiro filho e ter que passar por tudo o que eu passei. Eu 
trocaria tudo, todo esse dinheiro, para não ter vivido isso.”

Bill Murray trabalhou como garçom no bar 
do filho neste fim de semana

Sem dúvida alguma, Bill Murray 
é um dos caras mais carismáticos 
de Hollywood. Também, pudera: se 
houver uma festa, ele estará lá. Se 
houver alguma reunião de amigos 
em algum karaokê, ele dará o ar da 
graça e se tornará o centro das aten-
ções. Ele curte servir tequila para 
todos, não importa o que peçam, e 
não economiza em shots da bebida - ele gosta de se surpreender com 
lugares novos após acordar.

Pois bem: Bill Murray esteve de volta ao outro lado do balcão e 
trabalharou em um bar nos dias 16 (sexta-feira) e 17 (sábado). E não 
foi de um bar qualquer, mas no bar do próprio filho, localizado no 
Brooklyn (Nova Iorque).

O anúncio foi feito nas redes sociais do bar, mas porquê não foi 
confirmado pela equipe. O fato é que a participação de Murray no 
bar do filho é mais um episódio no histórico excêntrico do ator.

Rodrigo Lombardi interpretará Sérgio 
Moro em filme sobre a Operação Lava-Jato

“Polícia Federal - A Lei é Para Todos”, longa 
sobre os bastidores da Operação Lava-Jato, já tem 
um dos protagonistas definido. Segundo a revista 
”Veja”, Rodrigo Lombardi foi confirmado no pa-
pel do juiz Sérgio Moro.

De acordo com o produtor Tomislav Blaziac, 
a obra será a primeira de trilogia e servirá como 
ponto de partida para criação de série televisiva.

O filme, cujas gravações começarão em breve, 
será dirigido por Marcelo Antunes, codiretor de 
“Até que a Sorte nos Separe 3”.

A produção foi autorizada pela Ancine (Agência 
Nacional de Cinema) a captar R$ 12,5 milhões por 

meio de leis de incentivo, mas desistiu do benefício e optou por fa-
zer campanha de crowdfunding - financiamento coletivo.

Até então, a equipe conseguiu arrecadar R$ 4,3 mil de R$ 2 mi-
lhões de meta. A produção do longa, que ainda não tem data para 
lançamento, tem 60 dias restantes para alcançar o valor estipulado.

Wesley Safadão mantém processo contra 
ex-mulher Mileide Mihaile

Apesar da divulgada harmonia en-
tre Wesley Safadão, sua atual esposa 
Thyane Dantas e sua ex-mulher Mi-
leide Mihaile, continua correndo na 
Justiça um dos dois processos movi-
dos pelo cantor contra Mileide. Wes-
ley Safadão entrou com o primeiro 
processo, através do Tribunal de 
Justiça do Ceará, pedindo a guarda 
do filho mais velho do casal, Yhudy, 
em julho do ano passado. A ação, que 
ainda corre na 12ª Vara de Família da Comarca de Fortaleza, conti-
nua à espera de novas audiências, segundo o jornal “Extra”.

Em outubro de 2015, Wesley Safadão entrou na Justiça contra 
Mileide Mihaile pela segunda vez com um processo por Busca e 
Apreensão de Menor. Nesta ação - que corria na 3ª Vara da Infância 
e Juventude do Fórum Clóvis Beviláqua, em Fortaleza, e foi extinta 
por decisão da juíza Mabel Viana Maciel - o cantor alegava que a 
sua ex-mulher estava dificultando seus encontros com o filho mais 
velho.

Apesar da conturbada separação de Wesley Safadão e Mileide 
Mihaile, em setembro de 2012, a assessoria do cantor informou que, 
nesta semana, a atual esposa do artista, Thyane Dantas, fez as pazes 
com a ex. As duas - que eram amigas na época da separação - teriam 
se perdoado após um encontro cuja as fotos não foram divulgadas.

  
Dado Dolabella critica Drauzio 

Varella por recomendar consumo de leite: 
'pare de vender mentira

Defensor do veganismo, Dado Dola-
bella criticou o médico Drauzio Varella, 
por conta de uma campanha sobre o con-
sumo de leite. O ator compartilhou nas 
redes sociais uma publicação de uma 
página sobre estilo de vida vegano, que 
mostrava o convite para uma palestra do 
médico sobre os benefícios do consumo 
da bebida, riscado com o X em vermelho.  

“Para de vender mentira pro povo por 
dinheiro das indústrias. Vai tomar o lei-

te da sua mãe!”, escreveu Dado Dolabella na legenda do post, que 
originalmente pedia o boicote dos profissionais e empresas ligados 
à campanha. “Quanta gente que não têm acesso à informação está 
sendo enganada por profissionais e empresas que por pura ganância 
querem lucrar à custa de doenças de pessoas e sofrimento de ani-
mais?!!??? Lamentável!! Boicotem!”, diz o texto da página vegana.

Drauzio Varella, que já havia sido criticado antes pelos mesmos 
motivos, explicou em um texto de mais de 30 parágrafos porque 
defende o consumo de leite. “Por mais que exista uma vertente con-
trária ao seu consumo, o leite traz benefícios à saúde, sim. Ele ajuda 
na prevenção da síndrome metabólica, na redução da pressão arte-
rial, na prevenção do diabetes tipo 2 e, claro, da osteoporose, pois 
quando o assunto é ingestão de cálcio, a bebida ainda é uma das 
fontes mais importantes do nutriente”, informou o médico em parte 
do texto sobre o assunto disponível em seu site.

Paulo Zulu diz que vai tomar medidas legais 
após vazamento de nude: 'muito chateado'

Depois de ver uma foto em que aparece nu 
postada em seu Instagram, Paulo Zulu usou 
a rede social para explicar o ocorrido aos fãs. 
Após apagar a imagem, o ex-modelo disse 
que teve a conta hackeada, que foi mais uma 
vítima de indivíduos mal intencionados e 
ainda garantiu que acionará a Justiça para 
tentar encontrar os responsáveis pelo vaza-
mento.

“Sobre a repercussão da foto de ontem 
me sinto no dever e no direito de esclarecer 
tudo pra vocês que me acompanham aqui. Esta é a versão oficial 
sobre tudo isso! Estou muito chateado com esta invasão e já estou 
tomando as medidas jurídicas necessárias. Em 25 anos de carreira 
nunca algo semelhante aconteceu comigo e não gostaria que isso 
acontecesse com ninguém. Estou muito abalado ainda e quero pedir 
desculpas pra quem se sentiu ofendido com a imagem. É uma ima-
gem minha. Uma imagem íntima, que, infelizmente, por causa de 
um algum indivíduo mal intencionado se tornou pública”, escreveu 
Paulo Zulu no Instagram.

Cissa Guimarães está namorando ator 28 anos 
mais novo, diz jornal

Cissa Guimarães tem um novo 
amor. Segundo o jornal “Extra”, 
a apresentadora do “É De Casa” 
tem sido constantemente vista na 
companhia do ator Diogo Almei-
da. No último domingo (11), os 
dois foram flagrados juntos fa-
zendo compras em uma padaria 
na Gávea, bairro do Rio de Janei-
ro onde a atriz mora. O casal foi 
embora do local junto, no carro do ator. Diogo Almeida tem 31 anos, 
28 a menos do que Cissa Guimarães, que tem 59. Ainda segundo a 
publicação, o novo relacionamento da apresentadora teria surpreen-
dido seus amigos, já que ela costuma se relacionar com homens mais 
velhos. Discretos, os dois ainda não assumiram a relação. Segundo 
fontes próximas ao casal, o relacionamento de Cissa Guimarães e 
Diogo Almeida começou há pouco tempo. Os dois foram apresenta-
dos por amigos em comum, que como eles frequentam o Lar de Frei 
Luiz, onde o ator é voluntário. Vale lembrar que Cissa Guimarães 
não assume nenhum relacionamento desde 2012, quando namorou 
por algum tempo o ex-marido João Batista Figueira de Mello.

Com o filho internado, 
Fátima Bernardes 

e William Bonner evitaram se 
encontrar no hospital

Em meio ao anúncio de separação dos 
pais, o filho de Fátima Bernardes e William 
Bonner, Vinícius, foi internado há cerca de uma semana no hospital 
Vitória, na Zona Oeste do Rio de Janeiro, para retirar as amígdalas. 
Segundo o colunista Leo Dias, do jornal “O Dia”, o casal de jorna-
listas evitou se encontrar no local enquanto o jovem esteve por lá. 
Fátima Bernardes teria acompanhado a cirurgia do filho de perto, 
mas William Bonner não foi ao hospital visitar o filho enquanto a 
ex-mulher estava no local. Ainda segundo o colunista, Vinicius está 
se recuperando bem do procedimento.

Fátima Bernardes e William Bonner anunciaram a separação após 
26 anos de casamento, há cerca de duas semanas. “Em respeito aos 
amigos e fãs que conquistamos nos últimos 26 anos, decidimos co-
municar que estamos nos separando. Continuamos amigos, admira-
dores do trabalho um do outro e pais orgulhosos de três jovens incrí-
veis. É tudo o que temos a declarar sobre o assunto.  Agradecemos a 
compreensão, o carinho e o respeito de sempre. Fátima e William”, 
informou o comunicado postado pelos jornalistas nas redes sociais.

Susana Vieira causa na TV ao comentar sobre 
ator com fama de ter ‘pênis pequeno’

A atriz Susana Vieira, 74, novamente roubou 
a cena durante a sua participação no programa 
“Vídeo Show”. No vespertino da TV Globo, a 
veterana da dramaturgia deu uma declaração que 
chamou a atenção do público. Segundo a famosa, 
um ex-colega de trabalho ganhou a fama de “ter 
pênis pequeno” nos bastidores da Globo após eles 
contracenarem em uma cena de sexo. Apesar de 
não dizer quem é o artista em questão, Susana 

Vieira deu algumas pistas, como por exemplo, que se trata de um 
ator inexperiente e que teria sido a primeira cena de sexo dele na 
televisão. A atriz também falou que a novela foi dirigida por Ricardo 
Waddington, 55, e que o episódio ocorreu quando ela tinha mais de 
50 anos. “Fui contracenar com um cara e seria a primeira cena de 
sexo [na carreira dele]. Eu tirei a minha roupa, mas morrendo de ver-
gonha, porque já tinha uns 50 ou 60 anos. Esse ator tinha que chegar 
e entrar nu, mas aí ele ficou bravo porque puseram uma fralda nele, 
e a fraldona era muito grande. Os câmeras começaram a gozar dele. 
Você acredita que esse cara nunca mais falou comigo?”, comentou 
ela que gerou burburinho na internet por atiçar a curiosidade dos fãs. 

Simone e Simaria são processadas por fãs
Dois fãs do Recife entraram com ação na Justiça contra Simone e 

Simaria dizendo que foram enganados por elas e pela assessoria da 
dupla. Os dois rapazes, que são um casal, publicaram uma homena-
gem às cantoras numa rede social no dia do casamento deles. Segun-
do os fãs, as cantoras viram, gostaram, e responderam oferecendo 
convites e acesso ao camarim delas em um show de Gravatá, em 
Pernambuco. Os fãs viajaram de carro de Recife para lá e disseram 
que a assessora das artistas, que até então conversava com os dois 
por meio de mensagem de celular, parou de responder e os deixou 
no vácuo, sem convites para o show. Simone e Simaria tentaram um 
acordo judicial e ofereceram quatro ingressos. Eles não aceitaram. 
Ficou decidido que elas terão de pagar R$ 3 mil de indenização aos 
rapazes. As moças recorreram da decisão.
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